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ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2015 DA CÂMARA DE EXTENSÃO 

Chapecó-SC, 19 de maio de 2015 

 

Aos dezenove dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas e 1 

trinta minutos, na Sala de Videoconferência do Edifício Mantelli do Campus Chapecó 2 

da Universidade Federal da Fronteira Sul - UFFS, e nos demais campi, por 3 

videoconferência, foi realizada a 3ª Reunião Ordinária da Câmara de Extensão - CEXT 4 

do Conselho Universitário – CONSUNI, da UFFS, presidida pela Diretora de 5 

Extensão, Monica Hass. Fizeram-se presentes à sessão os seguintes conselheiros, 6 

representantes docentes: Aurelia Lopes Gomes (campus Chapecó), Patrícia Guerrero 7 

(Suplente – campus Laranjeiras do Sul) e Paulo Ricardo Muller (campus Erechim). 8 

Não compareceu à reunião e não justificou a ausência os representantes docentes: 9 

Artur Filipe Wuerges e Patricia Marasca Fucks (campus Cerro Largo), Julian Perez 10 

Cassarino e Paulo Henrique Mayer (campus Laranjeiras do Sul), Sergio Roberto 11 

Massagli (campus Realeza); representante dos STA's: Ricardo Garmus (campus 12 

Chapecó); representante discente: Josiane Portigiotti dos Santos (campus Realeza); 13 

representante da Comunidade Externa: Eni Araújo Malgarim (Estado do Rio Grande 14 

do Sul). A presidenta cumprimentou os presentes e, verificou que não havia quorum 15 

para o início da reunião e disse que segundo o Regimento Interno do Conselho 16 

Universitário (Art. 8. §2º) há uma tolerância de 30(trinta) minutos e que iriam aguardar 17 

a chegada dos demais conselheiros. Após o término desse tempo, o presidente 18 

comunicou que não havia quorum para a sessão e que, portanto, a reunião não iria 19 

acontecer. Ainda na ocasião, a profª Monica Hass enfatizou a data da próxima reunião 20 

da Câmara de Extensão que ocorrerá no dia 18 de junho e de que seria importante a 21 

presença de todos para dar continuidade aos trâmites dos processos que estavam em 22 

pauta. Sendo quatorze horas e quarenta minutos, foi encerrada a reunião, da qual eu, 23 

Gabriela Cordeiro de Oliveira Squariz, Secretária da Câmara de Extensão, lavrei a 24 

presente Ata, que aprovada, será devidamente assinada por mim e pela Presidenta. 25 


